



RTT consolida programación, oyentes... y fans



En 1993:

Declarado Año Internacional de los Pueblos Indígenas del Mundo por la ONU. Juan Pablo II visita Sevilla y muere el rey Balduino de Bélgica.

Radio Tele-Taxi tiene su propia programación. A finales de año, el Estudio General de Medios le otorga 90.000 oyentes, a pesar de que su centro emisor no tiene el alcance deseado. La última hora del programa 'El Jaroteo', de Justo Molinero, se emite diariamente para Madrid, a

través de Radio España. Ese año el Arzobispado de Barcelona prohíbe celebrar la misa rociera prevista en el festival Can Zam 93. Esta segunda edición colapsa los accesos a Santa Coloma de Gramenet y logra convocar a 400.000 personas, superando todas las previsiones.